



## 2 DE NOVIEMBRE | 2023

## Finalizan capacitaciones del programa "Energía Emprendedora 2023" y se prepara la Feria del Comercio Formal en Colbún

• 39 socios de las Cámaras de Comercio y Turismo de la comuna fueron beneficiados a través de esta iniciativa que es impulsada de forma conjunta entre la empresa Colbún y la Corporación Regional de Desarrollo Productivo Maule.

Colbún S.A. y la Corporación Regional de Desarrollo Productivo Maule (CRDP) han concluido exitosamente la etapa de capacitación del Programa Energía Emprendedora en Colbún. Esta alianza público-privada, que inició en 2021, tiene como objetivo contribuir al desarrollo local y fortalecer el patrimonio turístico en la comuna.

Luego de cerrar el ciclo de capacitaciones donde participaron 39 socios pertenecientes tanto a la Cámara de Comercio y Turismo Colbún Machicura, como de la Agrupación nueva Cámara de Comercio y Turismo Colbún. Ahora, están enfocados en la preparación de la Feria del Comercio Formal, que se llevará a cabo próximamente en diciembre de este año.

En esta versión, el programa ha incluido siete talleres presenciales impartidos a los socios de ambas cámaras. Los temas de las capacitaciones fueron elegidos por los propios participantes y abarcaron diversas temáticas desde contabilidad hasta derechos de imagen de marca y formas de mejorar la presentación de productos. Además, aquellos que asistieron a todas las actividades y cumplieron con el 100% de asistencia, recibirán un apoyo económico para desarrollar un proyecto destinado a mejorar su negocio, el cual ya desarrollaron en el último taller del ciclo.

Daniela Letelier, Especialista en Asuntos Públicos de Colbún S.A. en el Maule, expresó: "Hemos cerrado un ciclo de talleres muy exitosos. Pronto, estaremos realizando la primera feria de emprendimiento de manera formal en la comuna, que será una vitrina pública muy importante para ellos, ya que podrán visitarlos turistas y vecinos de diversos sectores. Con esta iniciativa, buscamos visibilizar mucho más el emprendimiento y el comercio formal de Colbún".

El programa 2023 se inició en mayo con una evaluación del trabajo realizado en años anteriores y un taller de identificación de necesidades en coordinación con ambas cámaras de Colbún, donde se priorizaron los objetivos a desarrollar para este año.

Carola Ruz, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo Colbún Machicura, manifestó que "el proceso que vivimos hoy y todo este año fue maravilloso, fue la culminación de varios talleres y capacitaciones, los profesionales a cargo muy dedicados, lo que las volvió muy interesantes. Estamos muy agradecidos de Colbún S.A. y de este programa conjunto llamado Energía Emprendedora".





En el contexto de la pandemia que afectó gravemente al país, la Corporación Regional de Desarrollo Productivo Maule (CRDP) y Colbún S.A. formaron esta alianza para contribuir al desarrollo local de la zona, con un enfoque especial en la comuna de Colbún en estos tiempos difíciles.

Para más información

Camila Vidal Comunicaciones Colbún Email: <u>cvidal@colbun.cl</u> Bernardita Herrera CORPO Comunicaciones Email: <u>bherrera@corpo.cl</u>